

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 11. Januar 2017

---

## Treffen für die Ehemaligen im Jugendzentrum

Am Freitag, den 13. Januar findet im Jugendzentrum (JUZ) ein Treffen für alle ehemaligen JUZ- Besucherinnen und Besucher von 19 Uhr bis 24 Uhr statt. Bei Musik und Getränke sind alle interessierten JUZ Besucherinnen und Besucher, aber natürlich auch alle ehemaligen Betreuerinnen und Betreuer eingeladen, in ihren Erinnerungen zu schwelgen. Organisiert wird das Treffen von ehemaligen Jugendlichen, die sich gerne wieder im JUZ treffen wollten, selbstverständlich werden die Mitarbeiter der Jugendpflege auch anwesend sein. Die Organisatoren haben das Jugendzentrum in den 90ern besucht, aber es sind natürlich alle Generationen eingeladen, die das JUZ seinerzeit besucht haben.